



## Jülicher gewinnt ersten Preis beim bundesweiten Fotowettbewerb

„Es war das erste Mal, dass ich an einem Preisausschreiben teilgenommen habe. Und dann dieser Gewinn“, freute sich Klaus Brehm aus Jülich. Aus der Hand von Kreuzfahrt-Expertin Sylvia Gohlke nahm er einen Gutschein für eine einwöchige Mittelmeer-Kreuzfahrt entgegen.

„Ein Maler am Meer, in die Arbeit auf seiner Staffelei vertieft“ hatte er ein Motiv benannt, mit dem er sich beim Fotowettbewerb von dm-Markt und ZDF.umwelt beworben hatte. Unter über 20 000 bundesweiten Einsendern gewann er den 1. Preis.

Aufgenommen hatte der im Vorruhestand lebende Studiendirektor das Foto im Sommerurlaub in der Bretagne. „Schon heute wünschen wir eine schöne Reise mit vielen Eindrücken und weiteren Fotomotiven“, gratulierte auch dm-Filialleiter Maik Döbler (l.).

Foto: hfs